
1 

 

 

\  

 

COMUNE DI ALCAMO 

       
 LIBERO CONSORZIO DEI COMUNI DELLA EX PROVINCIA REGIONALE DI TRAPANI 

************* 

 

QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

 Verbale N°30 del 11-04-2017  

Da inviare a: 

Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 

Ordine del Giorno: 

• Problematica bici elettriche: modalità di 

assegnazione agli Uffici e al Parcheggio 

Interrato di Piazza Bagolino e gestione 

delle stesse. 

 

          E’ ritenuta preziosa e gradita la presenza alla seduta: 

- Del Segretario Generale Dott. Vito Antonio Bonanno o di 

un suo delegato; 

- Dell’Istruttore D/vo Amministrativo Mirto Rosanna, in 

qualità di ultima funzionaria incaricata  della gestione del  

servizio  bici elettriche. 

 

• Varie ed eventuali. 
 

 

 
                                                                                                  Presente   Assente    Entrata     Uscita        Entrata       Uscita 

Presidente Puma Rosa Alba SI  10.00 12.10   

Vice Presidente Calandrino Giovanni SI  10.00 12.10   

Componente Cuscina’ Alessandra SI  10.00 12.10   

Componente Cusumano Francesco 
      

      SI  10.20 12.10   

Componente Sucameli Giacomo 
 

 
    SI -------- ---------   

 

L’anno Duemiladiciassette (2017), il giorno  11 del mese di Aprile, alle ore 10.00 

presso il Palazzo di Vetro piano  terra sito in P/zza Josèmaria Escrivà, si riunisce, per la seduta , 

la IV^ Commissione Consiliare Permanente di Studio e Consultazione. 
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Alla predetta ora sono presenti il Presidente Puma Rosa Alba, il V/ce Presidente Calandrino 

Giovanni , il cons. Cuscinà Alessandra  e con funzione di Segretaria  la sig.ra Anna Lisa Fazio e 

altresì presentel’istr. Amm/vo Mirto Rosanna debitamente convocata. 

La Presidente Puma Rosa Alba coadiuvata dalla Segretaria Sig.ra Anna Lisa Fazio, accertata la 

sussistenza del numero legale, apre la seduta. 

La Presidente passa a trattare il primo punto posto all’OdG: Problematica bici elettriche: modalità 

di assegnazione agli Uffici e al Parcheggio Interrato di Piazza Bagolino e gestione delle 

stesse. 

La Presidente inizia la seduta  intanto ringraziando la sig.ra Mirto Rosanna  per la sua presenza e 

puntualità, e leggendo la denuncia fatta dal Geom. Filippi, trasmessa via e-.mail a questa 

Commissione in data 11 Aprile c.a. riguardo al furto delle bici elettriche che qui si riporta in 

sintesi: …. in data 21-01-2017 ( sabato) alle ore 21.23 il Sig. Paratore Giuseppe , in servizio di 

custodia presso il parcheggio interrato di P.zza Bagolino ( turno 20.00/24.00), comunicava 

telefonicamente al sottoscritto, la mancanza di alcune biciclette; 

successivamente informavo il settore competente della mancanza di biciclette chiedendo se ne 

avessero prelevato dal parcheggio per le proprie evenienze, manifestazioni ect., ma sia il 

Dirigente di settore sia il funzionario incaricato riferivano che nessun prelievo era stato 

effettuato. 

Alle ore 10.20 entra il Cons. Cusumano. 

la Presidente riprende la lettura del documento: 

quindi in seguito, nella considerazione anche che non vi era alcuna manomissione della aperture 

del parcheggio, chiedevo notizie ad ognuno del personale addetto alla custodia della mancanza 

delle biciclette in totale 12 delle 25 depositate, ma a loro dire nessuno ne sapeva nulla. 

In atto il Comune risulta coperto di assicurazione ( polizza n. 77937205. Ag. Ass. Allianz). 

Pertanto per quanto sopra si denuncia il furto contro ignoti di n: 12 biciclette a pedalata 

assistita 

Alcamo 03-02-2017 

Dopo aver letto la denuncia la Presidente chiede alla Sig. Mirto di informaci sull’iter di 

assegnazione e gestione delle bici, dato che fino alla  data del 28 febbraio c.a.  aveva in gestione 

tale servizio. 

La sig.ra Mirto dice che all’inizio le bici erano 40 e sono state acquistate con il contributo GAL 

 ( contributi europei) insieme a 8 rastrelliere. 

L’anno scorso il  Commissario Straordinario con i poteri della Giunta con la delibera n° 156 del 

11-05-2016  approvò lo schema di avviso pubblico per l’assegnazione di biciclette a pedalata 
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assistita ad associazioni senza scopo di lucro , aziende turistiche, alberghi, bed and breakfast, 

aventi sede nel territorio comunale al fine di diffondere la cultura della mobilità alternativa con 

l’utilizzo  di mezzi di trasporto ad impatto ambientale zero. 

L’avviso è stato pubblicato, e sono pervenute  le richieste da parte  delle Associazioni , ma poi il 

processo di assegnagnazione delle bici si è arenato.. 

Con lo  stesso provvedimento si assegnarono  n° 15 bici  ai vari Settori comunali, in via 

sperimentale , per utilizzarle per compiti istituzionali,  le stesse sono state inventariate e si è 

proceduto  ai  verbali di consegna come segue: 

 a Giugno 2016 n° 2 ai Servizi Finanziari; 

a Luglio 2016  n° 2 ai Servizi Tecnici;  

a Novembre 2016 n°  5 più n° 1 rastrelliera al gabinetto del Sindaco; 

a Maggio 2016 n° 4  al Settore Sviluppo Economico e n° 2 al Corpo di Polizia Municipale. 

La sig.ra Mirto ha chiesto informazioni in merito  sia all’Ass.re Russo appena insediatosi e 

successivamente all’Ass.re Butera , ma non ho avuto risposte certe circa la gestione delle stesse.. 

In seguito con il nuovo funzionigramma ha dovuto lasciare tale servizio in quanto trasferita ai 

servizi sociali;quindi non può  dire altro delle bici elettriche. Non sa nemmeno quante bici sono 

state rubate. 

Il Cons. Cusumano interviene ribadendo: “ che c’è una denuncia e si  augura che i carabinieri 

abbiamo proceduto a svolgere le dovute indagini, la denuncia è nuda e cruda e non dice niente e 

non dà la possibilità alla polizia giudiziaria di fare  un’attività di indagine. L’Ufficio a sua volta 

doveva svolgere un’indagine interna; il tutto non si può  ridurre ad un foglio di carta.” 

La Presidente contatta telefonicamente il Geom. Filippi  per sapere esattamente quante bici sono 

custodite al momento al parcheggio e il  Geom Filippi dice di rivolgersi a uno dei custodi del 

parcheggio interrato, il signor Lo Iacono. La Presidente contatta telefonicamente il custode, che 

non riesce a dare  una  adeguata risposta alla domanda posta in quanto non può accedere nel 

ripostiglio perché chiuso a chiave . Così la Presidente ricontatta il geom. Filippi e finalmente riesce 

ad ottenere la tanto attesa risposta: nel parcheggio ci sono custodite 13 biciclette. 

Alle ore 11.20 la sig.ra Mirto viene congedata ringraziandola per il suo intervento. 

Alla medesima ora esce il Cons. Cusumano. 

   La Presidente  procede a un conteggio  delle bici: 

 n° 15 bici  sono state assegnate ai vari settori comunali per i compiti di istituto; 

n° 12 sono state sottratte dal parcheggio interrato da ignoti; 

n° 13 sono custodite nel parcheggio interrato, per un totale di 40 bici numero complessivo 

acquistate. 
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Alle ore 11.30 rientra il Cons. Cusumano. 

La Presidente di comune accordo con i consiglieri  ritiene opportuno fissare una seduta con la 

presenza dell’Ass.re al ramo Fabio Butera per conoscere la volontà dell’amministrazione in 

merito all’utilizzo e assegnazione delle  bici elettriche, se rifare un altro bando per l’assegnazione 

dato che il primo non è andato a buon fine o utilizzare il medesimo e proseguire l’ter. 

La Presidente passa a a trattare il secondo punto all’Odg. Varie ed eventuali: Lettura e 

approvazione verbale n° 25 del 23-03-2017. 

La presidente legge il verbale e la commissione lo approva all’unanimità. 

La segretaria di questa  commissione è incaricata di trasmettere il  presente  verbale  agli organi 

istituzionali di questo Ente per opportuna conoscenza e di procedere alla pubblicazione nella 

forme di rito e secondo la normative vigenti. 

La Presidente informa i consiglieri che l’incontro fissato per il 12 Aprile c.a. inerente la 

problematica viabilità C/so dei Mille,  per motivi organizzativi è stato rinviato a data da destinarsi 

e non avendo altre comunicazioni da fare alle ore  12.10 scioglie la seduta. 

 

  

La Segretaria                                                                                             La Presidente                                                            

F.to Anna Lisa Fazio                                                                           F.to  Ing. Rosa Alba Puma 

                

 

                 

 


